



宮田小だより

HP QR コード



み自ら進んで学ぶ子 や優しい心で助け合う子 たたくましく粘り強い子
しよう 信頼される学校に 令和4年10月4日 第6号



ファーストペンギン



残暑は厳しくも、朝晩吹き抜ける心地よい風に秋の訪れを感じる季節になりました。早いもので、まもなく前期が終わろうとしています。

7日(金)には、前期の通知表を子どもたちにお渡しします。お子様と一緒にご覧いただき、頑張りや成長したところを大いに褒めてあげてください。それが子どもたちの「これから」に繋がっていくことと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

さて、「ファーストペンギン」という言葉をご存知ですか？秋から始まるドラマの宣伝ではありません。もともと、愛らしいけれども大変臆病なペンギンは、群れで生活しています。その習性として、群れの中の誰か1羽が動くと、その後に残りの群れのペンギンたちが追従するそうです。その「誰か1羽」、多くの敵がいるかもしれない海に命をかけて一番に飛び込み、仲間たちを先導する「勇気ある一羽目のペンギン」のことを「ファーストペンギン」と言うそうです。「勇気あるファーストペンギン」



は、命を失ってしまう危険もありますが、たくさんの餌に真っ先にありつき、幸せな気持ちになることができるばかりか、仲間が安心して海に入ることができる状況をつくることで、その群れに大きく貢献することにもなります。その群れの「命」を繋げることにものなるのです。仲間も幸せにさせることができるのです。

普段の生活においても、学校生活においても、新しいことやまだ取り組んだことがないことに挑戦するには、「行くぞ」

「やるぞ」という「最初の一歩」を踏み出す「勇気」が必要です。それは、子どもでも、大人でも一緒です。ご家庭で、その「最初の一歩」を子どもたちが踏み出そうとした時には、応援してあげてください。その先にある新しい世界を見せてあげましょう。

もちろん、学校でも、「宮田っ子のファーストペンギン」たちを全力で応援していきます！自分やお友達の可能性を引き出し、学級、学校のみみんなを幸せにしてください！

ちょうど季節は「秋」。秋は勉強の秋、読書の秋、スポーツの秋、食欲の秋。。。収穫の季節に例え、「実りの秋」とも呼ばれていますが、気候的にも過ごしやすい秋は、春から積み重ねた力を発揮して、いろいろな活動に新しく挑戦するのにふさわしい季節です。「宮田のファーストペンギン」たちを心より応援しています！

保護者の皆様、地域の皆様、後期も感染症対策に努めながら、宮田っ子のために教職員一同努力してまいりますので、ご支援ご協力のほどよろしくお願いいたします。

*「ファーストペンギン」については、諸説あるようです。



不審者対応訓練

9月29日(木)、市川警察署の生活安全課の方をお招きして、不審者対応訓練を行いました。

侵入事故の発生を想定しての訓練、児童を安全かつ迅速に避難させるために、教職員も状況に応じた行動をとらなければなりません。子どもたちも不審者から身を守るために、必死に行動していました。



安全主任 西村 岳人先生



教室やトイレ、廊下などの安全点検を行ったり、登下校で気を付けてほしいことを周知したり、避難訓練の計画を立てたりと、学校全体の安全について取り組んでいます。子どもたちが毎日の学校生活を安全に送れることを意識して頑張っていきたいと思います。

学校生活において、楽しい授業や行事の基盤は、「安全・安心」です。それは、子どもたちの行動や活動におけるルール、施設・設備の点検や整備などの「管理的な作用」と子どもたち自らが生活の中に存在するいろいろな危険に気づき、的確な判断のもとに行動することができる能力を育てる「教育的な作用(安全教育)」によって確保されるものです。

この両輪について常に目配り心配りをし、「宮田っ子の安全・安心は私が守る！」とみんなを導いてくれる頼もしい存在です！

市川市教育委員会からの保護者メッセージについて

市川市教育委員会から「保護者あてメッセージ」の掲載依頼がありましたので、お知らせいたします。

保護者・地域の皆様へ

皆様におかれましては、日頃より市川市の学校教育に対してご理解とご協力を賜り心より感謝申し上げます。

市川市教育委員会では、「千葉県版学校における働き方改革推進プラン」に基づき「市川市学校部活動の運営方針」の策定など様々な取組を進めております。

今年度は、平日における教職員・児童生徒の負担軽減策として、令和5年度から夏休み短縮により授業時数を確保する案について、各種団体からの意見の聴取も含め検討してきましたが、本案については見送ることとし、引き続き検討していくことといたしました。今後も「学校における働き方改革」を推進し、学校教育の更なる充実を図ってまいります。

令和4年9月 市川市教育委員会

※ なお、この件につきましては、教育委員会義務教育課(047-704-0062)にお問い合わせください。



6年水墨画



大盛況！給食試食会



3・4年生健康講演会



体育の先生とお勉強！



ところどころに宮田っ子が
夏休みに作った力作が！

宮田っ子大活躍！9月の教育活動

みんな魔法使い！9月22日 シャボン玉で遊ぼう



地域の皆様に感謝！
5年生 稲刈り体験



みらいっこサポートの皆様ありがとうございます
9月26日~30日 あいさつ運動



思いよ届け！日本からケニアへ！
アンセボリの子どもたちとの交流



楽しかったね！6年生修学旅行
9月14日・15日 日光



一体みしませんか？

2階ろうか 新聞・雑誌コーナー



3階ろうか ちょっとひと休みコーナー(飯)



コーナーの名前決まろう！
ちょっとひと休みできるコーナー
の名前をつけておませんか。
宮田小のれんじにのこるひまわり
をえたら、職員室の土曜先生
まで来てくださーい。



休み時間に、ひとやすみにしたり
お友達とおしゃべりしたり
ひとりでかんがえたりすることもできます。
いっしょにがんばりましょう。ぜひ楽しんでください。

9月9日 3年ぶりの
大洲中ブロック合同
学校運営協議会！



4年生 落語教室9月15日 入船亭 遊京 さん・柳亭 市道 さん



